



〒344-0048 春日部市南中曽根1074番地  
TEL 048 (736) 0001 Fax 048(734) 9400

学校教育目標  
心身共に健康で、生きる力のある児童の育成  
～体づくりに励み、文化の香りのする学校～

在籍児童数563名  
[https://schit.net/kasukabe/estateno/](https://schit.net/kasukabe/estaten/)

## 2020年を締めくくる師走

校長 石川 昌保

立野小学校の3階の窓から見える秩父の山々や白い頂の富士山が、冬の到来を告げています。いよいよ2020年（令和2年）を締めくくる12月（師走）を迎え、1年の節目としての大晦日が控えています。いつもの華やかな年末とは異なり、相変わらず新型コロナウイルス感染症の拡大は、世界的に予断を許さない状況が続いております。保護者の皆様には、日頃より様々なご協力をいただき、大変お世話になっておりますが、引き続きご家庭での子どもたちの健康管理をよろしくお願いたします。



立野小学校の3階から見える富士山

さて、学校では、密集や密接、密室を避けるために例年全校児童が集まって行ってきた活動をこれまでのように行うことができません。何とか三密を避けた方法を工夫しながら教育活動を進めさせていただいており、12月の行事も例年と異なる方法で行います。

12月1日（火）・2日（水）の2日間に分け、3年と5年、4年と6年が新年を迎える書き初め競書会を行います。3年生以上は11月から書写の時間に書き初めの練習をしてきました。競書会では学年ごとに体育館に集まり、書き初めを清書して仕上げます。作品は校内書き初め展として各教室の廊下に展示します。そこで、保護者の皆様に12月9日（水）と10日（木）の2日間、15時45分から16時15分までの時間に公開をさせていただきます。お忙しい時期ですがご都合がございましたらご覧ください。

12月3日（木）には、校内持久走大会を行います。各自が自己記録更新を目指して取り組みます。運動会と同じように2つの学年ずつ競技を行います。11月から行ってきた体力向上と健康増進を目指す元気タイム（朝の5分間走）の成果が期待されます。

12月9日（水）には、感謝の会を行います。日頃お世話になっている交通指導員、スクールガードリーダー、登下校見守りボランティア、学習ボランティア（ミシン実習）、図書室支援員、給食調理員、校務員の皆様に感謝の気持ちを伝える様子（事前にご来校いただき録画しています）やお預かりしたメッセージを各教室のモニターで視聴します。子どもたちの感謝の気持ちを育んでいきたいと考えております。

12月21日（月）に冬至を迎え、日の出が6時48分、日の入りが16時31分になり、1年で最も昼間が短くなります。冬至まで毎日少しずつ日の入りが早くなっていきますので、暗くなる前の帰宅をご家庭でもお声掛けいただきますようお願いいたします。師走のたそがれ時は特に交通事故や不審者に注意が必要です。学校でも6時間授業が終わって暗くなる前に帰宅できるように、12月7日（月）から22日（火）までの期間は、午後の下校時刻を20分から30分ほど早めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。

そして12月24日（木）2学期終業式で2020年が暮れていきます。新型コロナウイルス感染症の拡大のために、大変な2020年だったという感想です。治療方法が、未だに確立されていない病気ですから、学校では予防に最善を尽くすようにしてまいりました。人と人との関わりの中で多くのことを学ぶのが学校ですが、マスクをしてソーシャルディスタンスを保ちながら、教育活動を進めなければならない状況が続いております。ご家庭にも毎日の健康管理、検温などをお願いしてまいりましたので、子どもたちや保護者の皆様のご負担は、計り知れないものがあると思っております。お世話になりありがとうございます。迎える新年がよりよい年であることを願い、地域や保護者の皆様には、引き続き立野小学校の教育活動にお力添えを賜りますようお願い申し上げます。よいお年をお迎えください。

## 下の学年が上の学年に憧れる文化の香る学校

6年生が文化祭を開催し、1年生を招待しました。実行委員会を中心に、1年生が楽しめるアトラクションを計画、作成し、当日の運営態度も大変立派でした。また、毎朝登校後にあいさつ運動、環境整備（草取り、落ち葉はき）に主体的に取り組んでいます。6年生の姿から下の学年が多くのことを学んでいます。



【笑顔あふれるワクワク文化祭2020～171人の絆～】 【毎朝のボランティア活動】

### ～離れていても心は1つ～全校で立野っ子クイズを楽しもう

11月18日（水）に代表委員会を中心にして、放送による「立野っ子集会」を実施しました。今回のねらいは、「他学年のことにも興味をもち、立野小の一員としての自覚を高める」でした。立野っ子のみなさんが、他学年の活動をよく覚えていることや立野小学校のことをよく知っていることに改めて感心しました。今後も様々な取組を通じて、みんなでよりよい校風を築くよう努めていきます。



#### 【立野っ子クイズの一部】

- ・1年生が運動会でおどった曲は？
- ・2年生が育てた夏野菜は？
- ・3年生の廊下に飾られている絵の花は？
- ・4年生が運動会のリズム縄跳びに使った曲は？
- ・5年生が運動会でおどったのは？
- ・運動会の自分の組の団長の6年生の名前は？

### 元気タイムを開始

校内持久走大会に向けて、11月から5分間走を開始しました。密を避けるために2学年ずつ実施しています。



### 避難訓練

今年度、避難訓練は密を避けるため学年ごとの実施や第一避難行動の訓練でしたが、11月21日（土）に全校で実施しました。



# フォトギャラリー



←自然教室（5年生）  
11月12日（木）、5年生が18グループに分かれて、徒歩で岩槻文化公園に行きました。到着後、13のミッションをクリアするオリエンテーリングを通じて、自主性や協調性、人間関係を深めることができました。今後の5年生の更なる成長が楽しみです。

↓表彰朝会・児童朝会  
11月11日（水）に表彰朝会、11月18日（水）に児童朝会を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、オンラインで実施しました。表彰朝会では教室でモニターを見ながら、表彰されている児童に拍手を送る児童の姿に、児童朝会では前を向いておすすめの本を紹介する図書委員会の児童の姿に確かな成長を感じることができました。



↓交通安全教室（1年生）  
10月29日（木）、春日部市役所防犯課、春日部警察署、交通指導員の皆様の指導により、横断歩道での歩き方を学びました。



←町たんけん（2年生）  
発見したことや体験したことを絵や文などにまとめ、自分たちの町に対する親しみをもつことができました。

↓校内研修を支援する学校訪問  
11月24日（火）、東部教育事務所の先生に御来校いただき、国語科の学習指導を充実させていく視点を指導していただきました。今後も「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善を推進していきます。

↑春日部市教育委員会・東部教育事務所教育支援担当学校訪問  
10月26日（月）、東部教育事務所・春日部市教育委員会の先生から、研修主題「確かな学力と豊かな心を育てる国語教室～生きて働く力を育てる指導法の工夫から～」について御指導いただきました。密を避けるために全体協議会は体育館で行いました。



# 12月の行事

日	曜	行事予定	
1	火	ステップアップ 中学校入学説明会	
2	水	お話朝会 ロング昼休み 委員会活動	
3	木	校内持久走大会	
4	金	ステップアップ 持久走大会予備日	
5	土	土曜一日授業	
6	日		
7	月	特別日課 集金日	
8	火	特別日課 クラブ活動	
9	水	特別日課 書き初め公開 15:45～16:15	
10	木	特別日課 書き初め公開 15:45～16:15 ふれあいの日(スクールカウンセラー)	
11	金	特別日課	
12	土		
13	日		
14	月	特別日課 一斉下校	↑
15	火	特別日課	
16	水	特別日課 租税教室6年	清掃強化週間
17	木	特別日課	
18	金	特別日課	↓
19	土		
20	日		
21	月	特別日課	
22	火	特別日課 給食終了	
23	水	表彰朝会 3時間授業	
24	木	第2学期終業式	
25	金	冬季休業日	
26	土		
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		



**1月の主な予定**  
 8日（金）第3学期始業式 一斉下校  
 12日（火）給食開始 委員会活動  
 28日（木）なわとび大会  
 29日（金）ふれあいの日

**12月の生活目標**  
 ☆きれいにそうじをしよう  
 ◆みじたくをしっかりとそうじをしよう  
 ◆「立野小そうじ名人」を目指そう  
 もくもく・てきぱき・すみずみ

**12月の健康目標**  
 ☆かぜ・インフルエンザを予防しよう  
 ◆手洗いうがいをしっかりとしよう  
 ◆食事のマナーを身につけよう